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REQUERIMENTO Nº 130/2016 
  

 
Requer informações acerca dos 
serviços de extração de árvores 
prestados pela Prefeitura Municipal. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o serviço de extração de árvore é de suma 

importância nos casos em que há riscos de acidentes, visando evitar danos físicos e 
materiais, e que para realização desse tipo serviço os munícipes precisam formalizar o 
pedido junto a Prefeitura Municipal através de protocolo, para que o Setor responsável 
realize a extração; 

 
CONSIDERANDO ainda que vários munícipes informaram que 

possuem registro de protocolo solicitando o serviço, inclusive reiterando tais pedidos 
de protocolo ano após ano, mas segundo os munícipes, a Prefeitura sequer faz 
avaliação técnica no local para emissão de laudo deferindo ou indeferindo a extração 
da árvore; 

 
CONSIDERANDO ainda que é de conhecimento deste vereador que a 

demanda de pedidos de extração de árvores aumenta diariamente, sendo que é 
preciso que o Poder Executivo Municipal adote medidas junto ao seu cronograma de 
serviços para que possa atender todos os pedidos; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Os serviços de extração de árvores estão sendo realizados 

normalmente pela Prefeitura ou há algum impedimento legal de Órgão Público 
competente? Houve impedimento legal por algum período? 

 
2º) Qual é o número de pedidos de extração de árvores em tramitação 

na Prefeitura?  
 
3º) Deste número total, quantos estão aguardando visita in loco? 

Quantos estão aguardando emissão de laudo técnico? E quantos já estão inseridos no 
cronograma de serviços aguardando a extração da árvore? 

 
4º) Quantas equipes a Prefeitura Municipal dispõe para atendimento e 

realização de extrações de árvores? 
 
5º) Há falta de maquinário, equipamentos ou funcionários para 

realização das extrações de árvores? 
 
6º) As extrações de árvores são realizadas por empresa terceirizada ou 

por servidores da prefeitura? Caso seja empresa terceirizada, qual é o valor do 
contrato firmado? 
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7º) Qual é número, aproximado, de extrações de árvores realizadas 
pela Prefeitura diariamente? 

 
8º) Qual é o custo gasto pela Prefeitura para cada extração de árvore 

realizada? 
 
9º) Há algum planejamento para aumentar as equipes e o ritmo de 

atendimento dos serviços de extração de árvores, visando diminuir consideravelmente 
a atual quantidade de pedidos protocolados?  

 
10º) Qual é o trâmite a ser seguido e qual é o prazo para atendimento 

de um protocolo? 
 
 11º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2016. 
 
 
 
 
 

Fabiano W. Ruiz Martinez 
“Pinguim” 

Vereador PV 
 


